

Union de Quartier de Montfleury

Adresse mail: udq.montfleury@gmail.com

Site internet

<https://udqmontfleury.wixsite.com/udq-montfleury>



Chèr(e)s membres,

L'Union de Quartier souhaite vous informer sur 3 sujets qui nous paraissent importants et sur lesquels l'équipe s'est investie.

Modifications des lignes de bus n°17 et 18

Concernant la ligne 17 (entre le Lycée du Grésivaudan et Grenoble Verdun Préfecture), il a été un moment envisagé par le SMMAG (l'entité gestionnaire des bus) de l'arrêter à Montfleury. Ce ne sera pas le cas, elle va continuer à desservir le lycée du Grésivaudan. L'arrêt Montfleury va être déplacé cet été devant le lycée Philippe Duchesne sur l'aire de retournement, sauf entre 8h et 8h30 et 17h et 17h30 hors vacances scolaires, pour éviter les interférences avec les dessertes scolaires. C'est une victoire pour les habitants qui logent à proximité de l'arrêt Montfleury et qui subissent les nuisances des bus en stationnement (bruit et pollution de moteur)

Concernant la ligne 18 (entre le Lycée du Grésivaudan et Poisat cimetière intercommunal) le tracé va acter la déviation actuelle sur Meylan, qui passe par l'avenue de Chamrousse pour atteindre le lycée du Grésivaudan, au lieu de passer par la rue des Aiguinards puis l'avenue de Verdun (suite aux travaux en cours sur la rue des Aiguinards)

Travaux de la place Charles de Gaulle

Les travaux de réaménagement de la place Charles de Gaulle ont démarré. Lors d'un précédent mail, nous vous avons envoyé le détail du projet. Les habitants ont malheureusement pu constater l'abattage des magnifiques platanes qui vont être remplacés par de jeunes érables. L'Union de Quartier s'en est émue auprès des élus. Nous sommes maintenant dans l'attente de voir le résultat final.

Devenir des commerces de la place Boisfleury

La place Boisfleury a vu la fermeture du bureau de tabac et de la superette. À la suite de discussions avec la mairie, celle-ci nous a informés qu'elle avait sollicité l'avis des Domaines dans le but de se porter acquéreur pour la reprise des deux biens. Des discussions sont déjà en cours avec le mandataire de la superette. L'enjeu de trouver une solution pérenne est important en termes de dynamisme commerciale et d'offres de service pour les corençais.

L'équipe de l'Union de Quartier vous souhaite à toutes et tous un très bel été et d'excellentes vacances.

Et pour bien démarrer la rentrée, rendez-vous le 6 septembre matin en salle Mure-Ravaud lors du forum des associations, pour rencontrer et discuter avec l'équipe.